appartenance à l'OPEP, le Nigéria en est naturellement arrivé à des vues précises sur l'évolution des relations entre les pays en voie de développement et les pays industrialisés. Je cite un extrait de la déclaration prononcée par le Ministre des Affaires étrangères, M. Okoi Arikpo, au banquet qu'il a donné en notre honneur:

"Nous sommes parfaitement conscients du fait que si nous voulons obtenir les meilleurs résultats du Plan (le troisième Plan de développement national du Nigéria), il faut avant tout que le climat économique mondial nous soit favorable. Nous sommes tous conscients des fléaux économiques nombreux et graves qui ont sévi dans le monde au cours des dernières années. Nous ne pouvons prétendre avoir déjà trouvé des solutions à ces problèmes fort complexes, ni même être plus près aujourd'hui de leur dénouement. Nous croyons néanmoins que tant que les nations qui disposent d'un pouvoir économique immense et décisif ne seront pas en mesure de diagnostiquer correctement la cause essentielle de la crise, les mesures nécessaires pour y remédier nous échapperont. Nous sommes convaincus, pour notre part, et nous le proclamons bien haut, que la tragédie de notre temps est, qu'en dépit des progrès politiques accomplis par les dernières générations, l'ordre économique mondial demeure fermement enraciné dans le XIXe siècle, puisque ce sont les pouvoirs militaires et techniques qui